

# RESNARKOBA

## Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Intensifkan DDS untuk Dengar Aspirasi dan Sampaikan Himbauan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.RESNARKOBA.ID](http://SUKABUMI.RESNARKOBA.ID)

Dec 17, 2024 - 09:54



*Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Intensifkan DDS untuk Dengar Aspirasi dan Sampaikan Himbauan Kamtibmas*

– Dalam rangka meningkatkan pelayanan dan pendekatan kepada masyarakat,

Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya Kecamatan Kabandungan, Bripka Ade, melaksanakan kegiatan *Door to Door System* (DDS) di Kampung Tipar RT 012 RW 004, Desa Kalapanunggal, Kecamatan Kalapanunggal, pada Minggu (15/12).

Kegiatan yang dimulai pukul 09.30 WIB ini bertujuan mendengarkan aspirasi, saran, serta kritik membangun dari warga. Bripka Ade membuka ruang komunikasi dengan warga, memberikan kesempatan untuk menyampaikan berbagai permasalahan dan masukan terkait pelayanan Polri.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Ade juga menyampaikan beberapa himbauan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), antara lain:

1. Mengajak masyarakat untuk aktif menjaga keamanan lingkungan dengan menggiatkan Satuan Keamanan Lingkungan (*Satkamling*).
2. Mewaspadaikan indikasi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), seperti modus calo tenaga kerja yang menjanjikan pekerjaan dengan gaji besar di luar negeri. Warga diimbau untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas apabila menemukan indikasi tersebut.
3. Mendorong warga untuk memanfaatkan nomor handphone Bhabinkamtibmas yang telah diberikan untuk melaporkan segala informasi yang membutuhkan perhatian kepolisian.

“Kegiatan DDS ini adalah upaya kami untuk semakin dekat dengan masyarakat, mendengarkan langsung kebutuhan mereka, sekaligus menyampaikan pesan-pesan yang dapat mencegah potensi gangguan keamanan di wilayah,” ujar Bripka Ade.

Melalui kegiatan ini, diharapkan terjalin sinergi antara masyarakat dan Polri dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Masyarakat Desa Mekarjaya pun mengapresiasi kehadiran Bhabinkamtibmas yang senantiasa hadir dan responsif terhadap kebutuhan warga.